
  Protokoll der SCI- Badminton - Spartenversammlung  2016 

Am 11.05.2016 um 19.00 Uhr fand die diesjährige Versammlung der Badmintonsparte in den 

Räumlichkeiten der SCI-Geschäftsstelle im Park- Fitness statt. 

Nachfolgend halte ich Folgendes stichpunktartig fest: 

1. Begrüßung und Rückschau auf die Saison 2015/2016 durch Ines Weidt: 

 Die „Führungsriege“ trifft sich weiterhin regelmäßig zwecks Austausch und Planungen etc. Es 

wird wieder ein Jugendsprecher gewählt werden, der zu diesen Treffen eingeladen wird. 

 Ein großes Dankeschön für ihre Arbeit, Mühe und Zeit geht an alle, die sich in irgendeiner Form 

für die Sparte und unseren Sport engagieren, sei es als Helfer bei Events, Übungsleiter, 

Organisatoren etc.  Besonderer Dank an Olaf Krebs, Reimer von Leesen und Jens Leverkühne 

für ihre Arbeit und ihre Zeit, die sie in unsere Sparte investieren, insbesondere in Zeiten von 

Ines Babymodus, sowie an Olaf Krebs und Frank Kossiski für ihre Bemühungen rund um 

unsere Präsenz auf der SCI-Homepage und unsere Website. 

 Danke an Heiko Schulz für eine tolle Berichterstattung in der Zeitung in seinem ersten Jahr. 

 Am Punktspielbetrieb haben wir mit 4 Mannschaften im Jugendbereich und 4 Mannschaften im 

Erwachsenenbereich teilgenommen. 

 Die Ereignisse des Badmintonjahres, die Zeitrechnung beginnt mit der Spartenversammlung 

April 2015:  

Juni 2015: Wir haben einen Stand auf dem Kindertag auf den Malzmüllerwiesen, bei dem sich 

alle Sparten des SCI präsentieren (sollen). Die 2 Speedmintonfelder stehen leider im Partyloch 

und werden zudem Opfer von zu viel Wind. 

Juli 2015: Im Anschluss an den Saisonabschluss der 2. Mannschaft gibt es eine Art feucht-

fröhliche Vereinsmeisterschaft mit Übernachtung in der Sporthalle Wellenkamp. 

Juli 2015: Die 1. Mannschaft geht auf ihre Sause. In diesem Jahr ging es wegen 

Unwetterwarnung zum Lasertag. 

September 2015: Eine große Horde SCI-ler fährt nach Kappeln zu den Ostsee-XB-Open. Sina 

Lindemann und Tarek Schulz erreichen im Mixed B das Halbfinale. 

September 2015: Die Internetseiten der 2., 3. und 4. Mannschaft werden aktualisiert – nach 

Jahren. Danke! 

September 2015: Olaf Krebs richtet die KRM der Jugend in Rendsburg aus. Unsere Kids kehren 

mit zahlreichen guten Platzierungen zurück. 

Oktober 2015: Auf der KRL der Senioren erreicht Paul Schuldt den 3. Platz im HE und mit 

Stefan Looß den 2. Platz im HD. Anna Schemainda und Svenja Krebs werden 2. im DD, Tanja 

Jaeger und Gabi Krebs werden 4. 

November 2015: Sina Lindemann und Sonja Soltwisch schließen ihre Trainerausbildung 

erfolgreich ab. 

Januar 2016: Zum Jahresabschlussevent kommen noch einmal Ina und Neele Voigt, um erst 

die Kids und dann die Erwachsenen ordentlich ins Schwitzen zu bringen. Bei der 

anschließenden Feier lag das Rahmenprogramm in Kevins Hand. Ein gelungener Tag! 

Januar 2016: Wir richten die KRL der Jugend unter Olafs Führung in der Gutenberghalle aus. 

Unsere Kids erreichen tolle Platzierungen. 

Januar 2016: Auf der KEM der Erwachsenen schneiden wir mit folgenden Platzierungen ab: DE: 

2. Platz Svenja Krebs, 3. Saskia Jaeger; 3. Platz HE: Paul Schuldt, 3. Platz HD: Paul und Jan 

Andres, 3.Platz DD: Theresa Bolten und Sina Lindemann, 4. Platz: Svenja Krebs und Saskia 

Jaeger 

Februar 2016: Auf der Landesmeisterschaft der Oldies wird Heiko Schulz 1. Im HE O50 und 2. 

Im HD O40. Dagmar Thams und Katja Biemann werden 3. Im DD O40. 

Februar 2016: Das Saisonfinale der Landesligamannschaft ist mit 273 Zuschauern und einem 

7:1 Sieg eine gelungene Veranstaltung. 



Februar 2016: Am Tag nach dem Saisonfinale richten wir die KRL der Senioren in der 

Gutenberghalle aus. Paul wird 2. im HE, Felix Loch wird 4. Im HD werden Kevin Wlotzki und 

Stefan Looß 2., Paul und Felix 4. 

März 2016: Auf der 3. Landesrangliste erreichen Sonja Soltwisch und Hannah Paustian den 1. 

Platz im DD. Sonja holt mit Sebastian Remus auch den Titel im Mixed. Zusammen mit Claas 

Lantau wird Baschi im HD 5. 

März 2016: Die ersten Playoffrunden in der Geschichte des KBV West werden ausgespielt. 

Überwiegend gibt es sehr positive Resonanz. 

März 2016: Maritt Krebs und Marike Brunken erreichen auf dem großen Jugendturnier in Ikast 

(DK) den 2. Platz in der Klasse U15c. 

März 2016: Unsere Internetpräsentation erscheint in neuem Design! Danke an OLAF!! 

April 2016: Heiko und Dagmar vertreten den SCI auf den Norddeutschen Oldiemeisterschaften. 

 

2. Rückschau auf die Saison 2015/2016 der Mannschaftsführer und des Jugendwartes 

 Olaf als Jugendwart berichtet von erfolgreicher Jugendarbeit, die er vor allem damit 

begründet, dass sie bei uns viele Personen daran beteiligt sind, wir recht breit aufgestellt 

sind. In der U15er Punktrunde haben wir 3 Mannschaften gestellt. Staffelsieger wurde 

Olafs Team SCI II, gefolgt von SCI I und SCI 3. Die U17er schließen mit einem 5. Platz die 

Saison ab. Die Mannschaftsbetreuer geben an, dass es eine richtige Entscheidung war, 3 

Mannschaften aufzustellen. Schwierig war laut Tanja das Thema Spielverlegungen, da 

sich andere Vereine nicht an Abmachungen hielten. Olaf berichtet von zahlreichen sehr 

guten Platzierungen bei KRL und KEM. Auch auf Bezirksebene waren die dafür 

Qualifizierten noch gut dabei, auf Landesebene musste noch ordentlich Lehrgeld gezahlt 

werden. Das Trainingsangebot konnte durch ein Leistungstraining bei Claas erweitert 

werden. 

 Baschi berichtet für die 1. Mannschaft, dass Ladelund den Aufstieg vor der Nase 

weggeschnappt hat, da alle anderen Spiele sonst gewonnen wurden. Er bedankt sich für 

die Unterstützung der Zuschauer bei Heim- und Auswärtsspielen. 

 Jens Leverkühne berichtet über das Abschneiden der 2. Mannschaft. Auch hier wurde der 

Aufstieg verfehlt, der Stolperstein hieß während der Saison und in den Playoffs TSV 

Kremperheide II. Die Stimmung im Team war gut und es hat allen viel Spaß gemacht. 

 Jörg Sievers berichtet, dass sich die 3. Mannschaft nach guter Saison vor den Playoffs auf 

Platz 3 befand, durch eine Niederlage in der 1. Runde dann plötzlich der Abstieg drohte. 

Durch 2 souveräne Siege konnte diese Gefahr gebannt werden. Marco Erdtmann wurde 

als erfolgreichster Spieler des Vorjahres von Svenja Krebs abgelöst. 

 Sven Winkler berichtet von einer ersten Saison, die viel Spaß bereitet hat und her mit 

einem 6. Platz endet.  

 

3. Wahlen: In ihre Ämter wiedergewählt bzw. neu gewählt wurden: 

a) Gerätewart    Jörg Sievers 

b) Jugendwart    Olaf Krebs 

c) Pressewart/in   Jens Leverkühne 

d) Sportwart    Reimer von Leesen, Sven Winkler 

e) stellvertr. Abteilungsleiter  Olaf Krebs 

f) Abteilungsleiterin   Ines Weidt 

 

Da Jens seine Sportwarttätigkeit erst einmal abgeben möchte, erklärt Sven Winkler sich 

bereit, diesen Posten zu übernehmen und damit auch an den „Sitzungen“ der Führungsriege 

teilzunehmen. 

4. Mannschaftsbetreuung Jugend                                                                                                 
Auch für die kommende Saison werden Mannschaftsbetreuer gesucht, auch wenn einige 
Bisherige weitere Bereitschaft signalisiert haben. Noch steht nicht fest, mit wie vielen 
Jugendmannschaften wir starten werden.  



5. Trainerausbildung und Training für Erwachsene und Jugend 

 Mit Claas, Sina und Sonja haben wir 3 neue zusätzliche Trainer in der Abteilung. 
Claas und Sina sind im Jugendbereich eingesetzt. Durch Sonja konnten wir endlich 
wieder ein Trainingsangebot für Erwachsene schaffen. 

 Sollte es weitere Ideen und Wünsche geben, bitte jederzeit jemanden aus der 
Führungsriege ansprechen. 

 Auch wer sich selbst zum Trainer ausbilden lassen möchte, darf uns gern 
ansprechen. 

 Olaf braucht Unterstützung beim Jugendtraining in Wellenkamp, da der Zulauf dort im 
Moment groß ist. Sonja wird prüfen, ob das für sie machbar ist. 

 
6. Termine 

 18. Mai: Kreisverbandstag des KBV West in Heide 

 21. Mai: Störlauf 

 5. Juni: Kindertag auf den Malzmüllerwiesen. Dort soll sich der gesamte SCI mit einem 
breiten Mitmach- bzw. Vorführangebot zwecks Mitgliederwerbung präsentieren. Als Helfer 
für diesen Tag melden sich: Sven, Stefan, Paul, Maritt, Olaf, Gabi, Reimer, Kimi, Alex, Ines 
und Amini. 

 2.-4. September: Ostsee-Open in Kappeln, Meldungen an Theresa 

 7.Januar 2016: Jahresabschlussevent und Weihnachtsfeier. Hierfür werden noch 
Organisatoren gesucht, sowohl für den sportlichen als auch für den festlichen Teil. 

 
7. Mannschaftsbesprechung 

Reimer fasste die Ergebnisse der „Wunschzettel“ zusammen und erstellte eine 
Mannschaftsplanung als Diskussionsgrundlage. Die Anwesenden einigten sich darauf, wieder 
mit 4 Mannschaften im Erwachsenenbereich zu starten. 
Über die Zusammensetzungen der Mannschaften wurde angeregt diskutiert. Die 4. braucht 
dringend Herren, die 3. Mannschaft Damen. Prinzipiell sind genug vorhanden, nun musste 
verteilt werden. Es müssen noch ein paar Gespräche geführt werden, aber am Ende des 
Abends sind theoretisch alle Mannschaften versorgt. Mit Malte Blohm haben wir einen starken 
Spieler für die 1. Mannschaft gewinnen können. 
 

8. Verschiedenes: 
 Reimer von Leesen bekommt für seine Verdienste um den Badmintonsport vom SHBV die 

silberne Ehrennadel verliehen. Die Laudatio hält Jörg. 

 Schiedsrichter: Die gute Nachricht: Die Lizenzstufen und der Punktabzug für den fehlenden 

Schiri mit A-Lizenz im 3. Jahr wurden abgeschafft. Es bleibt eine Unterteilung in 

Regelkundige (auf Kreisebene nötig) und Schiedsrichter (ab Bezirksebene nötig). 

Trotzdem brauchen wir noch einen Schiedsrichter für das Landesligateam, da das 

Strafgeld erhöht wurde und wir in dieser Saison 150 € zahlen müssen. Am einfachsten 

wäre ein Regelkundiger, der an einem Tag seinen Schein aufpimpt. Freiwillige vor!! 

 Der Gerätewart wird gebeten, eine Runde zu drehen und sich Sude-West anzugucken 

(Netzaufhängung, 2 neue Netze werden gebraucht) sowie die Stangen in Wellenkamp und 

der Gutenberghalle. 

 Wenn etwas in den Hallen nicht in Ordnung ist, dann bitte Mail an: 

sportanlagen@itzehoe.de Olaf berichtet von zügiger Antwort, als er sich wegen des 

Legionellenproblems in Sude West meldete. 

 Zur letzten Saison haben wir ja die Punktspiele der Mannschaften (bis auf Team 1) durch 

die Hallen Wellenkamp und Sude rotieren lassen. Nicht alles hat so geklappt, wie wir das 

am Anfang geplant hatten, was oftmals am Spielplan lag. Unbedingt verändern müssen wir 

die Anfangszeit in Sude West auf 15.30 Uhr und die in Wellenkamp auf 15 Uhr. 

 Es gibt eine Idee der Gebietsreform im SHBV. Nachzulesen auf SHBV.de 

 In den Sommerferien werden die Hallen Lehmwohld und Gutenberghalle vom 15.8. – 2.9. 

geöffnet sein. 

 Reimer hält auf Kerstins Initiative ein flammendes Plädoyer ;-)  dafür, sich mit den 

Hobbyspielern zu durchmischen und ein Auge auf neue Leute zu haben. Wenn jeder das 

ein wenig tut während der Trainingszeit, bleibt es nicht wie zurzeit an einzelnen hängen, 

mailto:sportanlagen@itzehoe.de


und dann bleibt auch noch genug Zeit für weitere Spiele. Wir waren alle mal Anfänger und 

darauf angewiesen, dass auch die Spielstärkeren mit uns aufs Feld gehen. 

 Auch für Auf- und Abbau gilt: jeder kann und soll mitanpacken! 
 Baschi bekommt neue Schlüssel für Sude-West. 

 Wir haben ein Ballexperiment mit Entenfedern gemacht, stellen aber jetzt wieder auf 

Gänsefedern um. Alle sind angehalten, mit den Bällen zu haushalten. 

 Wer füttert welche Internetseiten mit Inhalten? Paul und Carolin werden sich da mal 

zusammensetzen. 

 Frank regt an, eine WhatsApp-Gruppe für die aktiven Sportler einzurichten und stößt damit 

auf breite Zustimmung. 

 

Hohenaspe, den 20.05.16       Ines Weidt 

 
 

 
 

 

 

 

  

 

 

 


